

Cabello descarta derecha fascista altere tranquilidad de Venezuela

Image not found or type unknown



Diosdado Cabello

Caracas, 6 ene (RHC) El vicepresidente sectorial de Seguridad Ciudadana y Paz de Venezuela, Diosdado Cabello, descartó hoy que la derecha terrorista y fascista vaya alterar la paz y tranquilidad del país, ante los anunciados planes desestabilizadores.

En rueda de prensa el alto funcionario advirtió que quien intente subvertir el orden recibirá todo el peso de la justicia, y apuntó que se trata de los mismos planes de siempre de intentar tomar el poder por asalto «porque nunca les ha interesado otra cosa».

“Ellos, subrayó, no tienen plan electoral, sino de asalto al poder, de violencia, odian a nuestro pueblo y están resentidos”.

En tal sentido aseguró que el próximo 10 de enero el mandatario electo el 28 de julio pasado asumirá la Presidencia de la República como está planificado y establecido en la Constitución.

Cabelló señaló que ayer fue instalada la Asamblea Nacional (Parlamento) en tranquilidad y paz, y ellos dijeron no iban a permitirlo.

En esa misma sede del Palacio Federal Legislativo el venidero viernes será juramentado Nicolás Maduro, insistió.

El ministro de Seguridad Interior, Justicia y Paz anunció que para la toma de posesión presidencial vendrán a Venezuela representantes de más de 100 países, entre jefes de Estado y de Gobierno, y apuntó que “nosotros tenemos que garantizar la seguridad a los invitados internacionales y a todo el territorio nacional”.

Sobre los cuestionamientos en redes sociales acerca de la presencia militar policial en las calles del país, abundó que los organismos de seguridad están desplegados para garantizar la paz y tranquilidad que el pueblo quiere, pero “nadie habla de atropello”, apostilló.

Ellos han anunciado planes y ahora sí se acuerdan de la policía y los militares, y “los convocan hacer el trabajo que ellos no han podido hacer”, afirmó, y puntualizó que el fin es el uso de la violencia para atacar a su propia gente y culpar a la Revolución bolivariana.

El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela informó que hasta la fecha más de 125 mercenarios extranjeros de varios países fueron detenidos por sus implicaciones en acciones terroristas y desestabilizadoras, y declararon sobre los planes y procedencia de los financiamientos.

Denunció que los dineros provienen del narcotráfico y el paramilitarismo colombiano de los exmandatarios Álvaro Uribe e Iván Duque, junto a la líder opositora María Corina Machado.

Al comentar sobre el anuncio de algunos expresidentes latinoamericanos de viajar a Venezuela, señaló que se trata de personas muy desprestigiadas y la “gran mayoría con expedientes por hechos de corrupción o vínculos con el narcotráfico”.

“Su presencia aquí indica la acción de invasión, y van a ser detenidos y puestos a disposición de la justicia”, remarcó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/373490-cabello-descarta-derecha-fascista-altere-tranquilidad-de-venezuela>



Radio Habana Cuba